



# Calle Málaga

La réalisatrice marocaine Maryam Touzani (Adam, Le Bleu du Caftan) met en scène l'actrice espagnole Carmen Maura dans le rôle audacieux d'une femme senior sur le point de réinventer sa vie. Un film doux et intimiste porté par les élan

La réalisatrice marocaine Maryam Touzani (Adam, Le Bleu du Caftan) met en scène l'actrice espagnole Carmen Maura dans le rôle audacieux d'une femme senior sur le point de réinventer sa vie. Un film doux et intimiste porté par les élan

Maria Angeles, une Espagnole de 79 ans, vit seule à Tanger, dans le nord du Maroc, où elle profite de sa

ville et de son quotidien. Son existence bascule lorsque sa fille Clara arrive de Madrid pour vendre

l'appartement dans lequel elle a toujours vécu. Déterminée à rester dans cette ville qui l'a vue grandir,

elle met tout en œuvre pour garder sa maison et récupérer les objets d'une vie. Contre toute attente, elle

redécouvre en chemin l'amour et le désir.

Lancement de la 17e édition du Festival ImagéSanté, qui aura lieu du 22 au 27 mars 2027, en présence des partenaires officiels

Places en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas

## Avant-première

Date: 03/03/26

Heure: 19:00:00

Lieu: le Parc

**lancement de la 17e  
édition du Festival  
ImagéSanté**

